

Date: 31/3/2004

## Départ à la retraite d'Antoine Martens

Après une carrière de plus de 40 ans à la SNCB, Antoine Martens prend aujourd'hui une retraite bien méritée.

La SNCB, l'ensemble du personnel et Karel Vinck le remercient très sincèrement et le félicitent pour toutes les brillantes années qu'il a passées aux Chemins de Fer.

Antoine Martens est un personnage-clé de la SNCB. Par les différentes fonctions qu'il a occupées, il a contribué à faire de la SNCB la société de haute technologie qu'elle est aujourd'hui.

Ingénieur de très grande expertise dans de nombreux domaines, Antoine Martens connaît par cœur toutes les facettes de l'entreprise. Même s'il quitte officiellement l'entreprise aujourd'hui, la SNCB continuera certainement à écouter son avis et à profiter de son expérience dans le futur. Antoine Martens reste titulaire de ses mandats de Président des Conseils d'Administration de différentes filiales de la SNCB (IFB, TRW, Tuc Rail et Transurb).

Au sein du Comité de Direction, et dans le cadre de la mise en place de la nouvelle structure, le poste de Directeur Général Opérations qu'il occupait ne sera pas remplacé. Dans une phase transitoire, les responsabilités d'A. Martens seront reprises par Karel Vinck.

La SNCB lui souhaite une retraite pleine de projets et beaucoup de succès dans sa nouvelle vie !